



Pressemitteilung

Wien, 22. Dezember 2011

T-Mobile ist laut futurezone der beliebteste Netzbetreiber Österreichs

- **Futurezone-Leser haben gewählt – T-Mobile klare Nummer 1**
- **Kriterien: Beliebt, Preis, Netzqualität und Support**

In einer aktuellen Umfrage auf futurezone.at konnte sich T-Mobile mit Abstand als „Beliebtester Mobilfunkbetreiber Österreichs“ durchsetzen. In den ersten zwei Dezember-Wochen stimmten 12.280 User per Online-Voting auf futurezone.at über ihren Favoriten ab. Das Online-Portal wollte wissen, wer der beliebteste Mobilfunkbetreiber im Land ist sowie mit wem haben die Kunden die besten Erfahrungen gemacht – punkto Preis, Netzqualität, Support und Kundenservice. "T-Mobile hat sich immer schon darum bemüht, das beste Kundenservice zu bieten, in Umfragen punkten wir immer wieder bei der Kundenzufriedenheit", sagt Chvatal. "Die Auszeichnung der futurezone ist Beweis dafür, dass wir auf die richtige Strategie, auch eine Service-Company zu sein, setzen." Im Nachsatz: "Wir liefern einfach das beste Gesamtpaket."

T-Mobile klare Nummer 1

In den zehn Tagen, in denen die Abstimmung lief, wurden insgesamt 12.280 Stimmen abgegeben. Klarer Sieger mit 3551 Stimmen wurde T-Mobile, gefolgt von Orange mit 2701 und tele.ring 2213. Drei landete an vierter Stelle, noch vor A1 mit 1472 Votings. Bob (523) und Yesss! (140) belegen die letzten beiden Plätze.



T-Mobile Austria
Mag. Christina Laggner
Corporate Communications

Tel.: 0676 8200 5148

E-Mail: christina.laggner@t-mobile.at

ÜBER T-MOBILE:

T-Mobile Austria ist mit 3,8 Millionen Kunden der zweitgrößte Mobilfunkanbieter Österreichs und gilt als der Innovationstreiber der Branche. Die beiden Marken "T-Mobile" und "tele.ring" sprechen unterschiedliche Zielgruppen an: T-Mobile lebt den Slogan „Gemeinsam mehr erleben“ und bietet Innovationen rund um Smartphones, Services und Applikationen. Die Marke tele.ring ist der erfolgreiche Preisführer am österreichischen Mobilfunkmarkt. 2010 investierte T-Mobile 116 Millionen Euro in den Netzausbau mit HSPA+ und den Aufbau der nächsten Mobilfunkgeneration LTE. T-Mobile Austria beschäftigt 1.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und wurde 2011 von Aon Hewitt als attraktivster Arbeitgeber Österreichs ausgezeichnet. Das Unternehmen hat den Hauptsitz im T-Center am Rennweg nahe der Südost-Tangente und neben den 48 T-Mobile Shops auch Vertriebsniederlassungen in Salzburg, Innsbruck, Graz und Klagenfurt.

T-Mobile Austria ist eine Tochtergesellschaft der Deutschen Telekom und gehört damit zu einem der führenden Kommunikationsunternehmen weltweit. Dank der internationalen Ausrichtung des Unternehmens profitieren T-Mobile Kunden auch im Ausland von einer breiten Palette an Produkten und Services.